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ОБ  ИТОГАХ  ВЫБОРОВ ПРЕЗИДЕНТА РФ, ДЕПУТАТОВ МЕСТНОГО
САМОУПРАВЛЕНИЯ И ЗАДАЧАХ ОБЛАСТНОЙ  ПАРТОРГАНИЗАЦИИ В СВЕТЕ
РЕШЕНИЙ     ХП МАРТОВСКОГО   ПЛЕНУМА  ЦК  КПРФ

  

    

Уважаемые товарищи! Президентскими выборами завершился ответственейший
политический   цикл в жизни нашей страны и области. Понимая, что продолжение
либеральной политики губительно для  России, мы ставили задачу победы на выборах и
коренной смены социально-экономического  курса. Нам не удалось реализовать
задуманное, но мы сделали серьезный и заметный шаг вперед. Как отметил в докладе на
ХП Пленуме ЦК т. Мельников И.И.,  «нынешняя власть, заплатив весьма высокую цену,
сама себе продлила сначала парламентские, а теперь и президентские полномочия.
Союз олигархов и бюрократов на данном этапе свою задачу решил: они сохранили
контроль над рычагами  управления и ресурсами». В этих условиях Президиум ЦК
сделал оценку, подтвержденную Пленумом и региональными отделениями о
нелигитимности, нечестности и непрозрачности прошедших президентских выборов.
Лишь 44%  россиян верят в легитимность состоявшихся президентских выборов. К
нелигитимному парламенту добавился нелигитимный     президент, поскольку, как
минимум, должен  был состояться  второй тур выборов. Как отметил Председатель
партии т.Зюганов Г.А., «Путин, его   «вертикаль» и его режим,   просто не могли
позволить состояться  второму туру выборов, Для них это означало риск, превышающий
необходимый   уровень личной  безопасности».  

  

  

Мы не победили, но добились важнейшего перелома в стране, открывшего новую
перспективу политического  развития  России. «На сегодняшний день,- сказал
т.Зюганов,- подведена последняя черта под периодом «перестройки и реформ»,
начавшимся во второй половине 1980-х годов…Горбачевско-ельцинско-путинский этап
развития  России  утратил жизнеспособность».
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«Для нашей страны,- говорится в докладе Председателя партии,- наступает новое время
– время крайне важных и решительных перемен. Эти перемены зреют противоречиво, но
цель и смысл их очевидны. Это построение справедливого общества в интересах
человека труда». Мы с вами видим, товарищи,  по разным телевизионным дискуссиям и
дебатам, что выборы не только не сняли напряжение в обществе, но и усилили его.
Сегодня далекие от Компартии люди говорят о революции как об обыденном и
привычном деле. Все чувствуют, что произошел какой-то  большой и серьезный сдвиг в
развитии нашего общества. Этот сдвиг – результат нашей  борьбы, товарищи. В
президентской баталии у нас есть свои приобретения и потери, о которых говорилось на
Пленуме ЦК.

  

  

Первое. Компартия восстановила свои позиции, утраченные по результатам выборов
2003-2004гг. Более того, жизнь показала, что КПРФ – единственная оппозиционная
сила либеральному режиму. Тогда как другие партии фактически уклонились от борьбы
на президентских выборах. Мы получили своеобразное повторение 1996 г. – победа
украдена, но страна вступила в решающую фазу смены режима.

  

  

Второе. Нам удалось во многом навязать свою повестку дня, определяемую идеями
нашей программы, а идея национализации получила широкое распространение в
обществе и будет теперь во многом определять морально-политический климат в
России.

  

  

Третье. Фактически мы предопределили уход с исторической сцены «Единой России»
как политической силы, воплощающей в себе путинский режим. Чем больше будет
развиваться Общероссийский народный фронт, тем ближе конец путинского режима как
последней правой политической формы, определяющей буржуазную Революцию в
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стране.

  

  

Четвёртое. Избирательная кампания использовалась партией для продвижения важных
социальных инициатив. Были наработаны отраслевые программы, предложен ряд
звучных социальных законопроектов, как например, проект закона «О Детях военного
времени». Мы в областной организации тоже провели ряд важных круглых столов и
собраний по проблемам развития АПК, образования, ЖКХ, социально-экономического
развития области, на которых донесли позицию коммунистов до населения области.
Предлагается эти наработки углублять дальше и создать отраслевые Советы
сторонников партии, которые бы отслеживали все изменения в отраслях и помогали
обкому влиять на процессы, протекающие в области. Так, в ближайшее время мы
проведём Круглый стол, посвящённый никелевой проблеме в Новохопёрском районе.

  

  

Пятое. В прошедшую кампанию партия делала качественный шаг вперед в создании
широкого патриотического блока. Эту работу в ЦК возглавлял депутат ГосДумы В.В.
Кумин. Председатель партии искренне благодарил за совместную деятельность тт. С.Н.
Бабурина, Ю.Ю. Болдырева, М.И. Веллера, С.Удальцова, О.Н. Смолина, В.И. Комоедова,
В.В. Бортко, Л.Г. Баранову. Наша задача – не победить некоммунистическую сегодня
часть общества, а развернуть всех влево. Когда в декабре и марте некоторые говорили,
что не за кого голосовать, кроме коммунистов, то это первый симптом
социалистического возрождения в России. Очень важно отметить, что никто из
предложенных нашим кандидатом персон в состав Правительства народного доверия не
отказался.

  

  

Шестое. Произошедшее в декабре и марте полностью развеяло миф о буржуазной
демократии, которая дошла до прямого силового давления на избирателей. «Для
изменения ситуации нужна обновлённая Конституция», - подчеркнул Г.А. Зюганов. В
повестке дня – внесение фракцией КПРФ законопроекта о Конституционном собрании.
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Тем самым должна быть качественно изменена государственная машина, которая
должна обслуживать не олигархов, а трудящихся. В этой связи ещё один важнейший
пункт – требование судебной реформы и обеспечение независимости судей, чтобы
борьба с коррупцией велась не на словах, а на деле.

  

  

Однако были не только приобретения, но и потери, упущения  просчёты в кампании.
Главное, нам не удалось переломить ситуацию, когда режим фактически
переформатировал левый поворот, наметившийся в декабре во многих городах, в
оранжевую угрозу, навязываемую  России Западом. Избежать этого в условиях
неравного выборного процесса практически было крайне сложно, если вообще
возможно. Этот обман избирателя выявился уже на второй день после выборов, когда
стало известно о базе НАТО в Ульяновске, но поезд, как говорится, ушёл.

  

  

Важнейшей нашей недоработкой является то, что нам пока не удается связать образ
будущего с социалистическими идеалами. К сожалению, и на Пленуме почти не звучало
слов об опыте Китайской Народной Республики, ставшей ведущей державой мира под
руководством КПК. Но ведь он, этот опыт, есть. На наших глазах государство под
руководством коммунистов  в ближайшие годы станет первой страной мира по валовому
продукту! Вот почему в столицах мы оказались на 3-м месте.

  

  

Ещё одним большим недостатком президентской кампании стало то, что ряд
региональных и местных организаций отработали не в полную силу. Ниже я коснусь
этого вопроса применительно к Воронежской области.
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Теперь о полученных нами результатах. У нас второй результат по ЦФО после
Белгорода. Мы набрали 22,42% голосов за Зюганова, у белгородцев – 23,45%, курян –
20,24, липчан – 21,12, тамбовчан – 17,3. Для сравнения у орловчан, занявших первое
место, – 29%. Отставание от белгородцев говорит о том, что мы не реализовали весь
свой потенциал. Правда, мы можем занести в свой актив то, что Воронежская
организация вошла в шестерку региональных организаций, где удалось решить три
главных задачи одновременно: показать результат выше 20%, при этом улучшить его по
сравнению  с декабрём и в процентном соотношении, и в росте абсолютного числа
сторонников. Были названы Ульяновская, Воронежская, Белгородская области,
республика Мари Эл, Владимирская область и республика Адыгея, и в процентном
соотношении, и в абсолютном исчислении. Мы с вами замкнули первую десятку среди
всех субъектов Российской Федерации. В целом это неплохой результат, а если взять
областные центра, то мы стали третьими и по процентам, и по абсолютному числу
голосов. Поэтому Председатель партии просил передать всем воронежским товарищам
слова  благодарности за достойную работу в прошедшую президентскую кампанию. В 29
субъектах федерации результат выше 20%. В Орловской области – 29%, Костромской –
26%, Оренбургской – почти 25%, Ульяновской  и Омской    -  по 24%, Белгородской и
Смоленской – больше 23%. В Иркутской, Новосибирской, Воронежской областях,
Алтайском крае и Республике Мари Эл – больше 22%. В 42 субъектах был рост
абсолютного числа сторонников. Лучшие показатели здесь  у оренбуржцев,
ставропольчан и приморцев – у них около 30 тыс. новых сторонников партии. В
Воронежской и  Смоленской областях около 25  тыс., Краснодарском крае и Чувашии –
около 20 тыс.

  

  

Наш достойный результат  стал следствием регулярной и системной партийной работы в
массах. На Пленуме подчеркивалась связь проводимого партией Народного
референдума и результатов на выборах. Она действительно есть. Мы входили в число
лидеров по референдуму,  и это дало результат на выборах.

  

  

Теперь о результатах по нашим местным отделениям. Все районы, за исключением
городских, Нововоронежа и    В.Мамона     увеличили свои результаты  4 марта по
сравнению с 4 декабря. Вновь на       первом месте оказались коммунисты Каменского    
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р-на. С  26,11% они подняли результат до  30,49%. Серьезный шаг  вперед сделали
калачеевцы, переместившись с 12 на   2 место. Их результат возрос 19,16% до 29,18%.
Тройку лидеров замкнули кантемировцы, переместившиеся  с    8 на   3 место, увеличив
результат    с 21,5% до 28,1%. Павловское местное отделение подтвердило свою силу,
оставшись на 4 месте, но увеличив проценты с 22,57 до 25,89. Заметно продвинулись
бутурлиновцы, оказавшись после  14 места в декабре на    5 месте в марте.  Их результат
возрос с 17,83 до 25,77%. Во многом  этому способствовало то, что партийный список на
муниципальных выборах возглавил    2 секретарь  обкома Рогатнев  А.И. Еще больше
усилило работу Нижнедевицкое  мо, переместившись с 7  на 6 место и увеличив
результат  с 21,54%  до 23,51%. Россошанцы, хотя и подняли процент  с 22,95 до 23,4,
сползли с  3 на 7 место. Вновь достойный результат у В.Хавы: то же    8 место и  23,32%
было 22,54. Заметно прибавила воробъевская организация: с 17 места поднялись на  9
место и с 16,92% достигли 23,12% Десятку замкнул Борисоглебск, бывший в декабре  6 и
столкнувшийся с массовым черным пиаром. Результат у них возрос с 22,28 до 23,о5.
Улучшили результат грибановские товарищи, переместившись с 16 на 11 место и
увеличив процент с 17,18 до 23,о3. А вот нововоронежцы со  2 опустились на 12 место,
уменьшив результат с 25,94 до 22,63%. Поднялись петропавловцы с 19 на 13 место,
увеличив процент с 16,45 до 22,48. Кащирцы, хотя  и опустились с  9 на 14 место,
увеличили результат с 20,66 до 22,21. Аналогично эртильцы, опутившись с  11 на 15
место, увеличили процент  с 19,4 до 21,73. А вот богучарцы, несмотря на наличие
выборов по партийному списку  в муниципальный  Совет, не только опустились с 10 на
16 место, но и оставили почти тот же процент:  было 20,04, стало 20,8%. Прибавили
хохольцы. Имея 16%, они получили 20,68%, переместившись с 18 на 17 место. Поднялись
 терновцы с 22 на   18 место, увеличив 14,84% до 20,06%. Оправдало  себя наше решение
направить в район на местные выборы секретаря     обкома комсомола Шабунина А.
Скажем спасибо репьевцам, передвинувшимся с 25 на  19 место и увеличив процент с
14,66 до 19,58. Рамонцы передвинулись с 13 на   20 место, хотя и увеличили свои 17,88%
до 19,46%. Таловчане остались на своем 21 месте, но увеличили % с 15,81% до 19,05.
Новоусманцы переместились с 15 на 22 место, увеличив декабрьские 17,33 до 18,22.
Острогожцы, несмотря на нашу критику на прошлом   Пленуме и увеличение результата 
с 15,83 до 18,17%, переместились с 20  на  23 место.   Поворино чуть поднялось:  с 26 на
24 место, нарастив проценты с 13,03 до 17,47. Определенные выводы из прошлого
Пленума сделали ольховатцы, поднявшись с 27  на  25 место и увеличив результат с
12,97 до 17,36%. Поднялись панинцы с 29 на 26 место  и увеличив процент   с  10,24 до
17,2. В этом есть заслуга и М.Н.Ефремова. У подгоренцев – 27 место  было 23 и 16,01%
было 14,45.. На том же 28 месте     - лискинцы, увеличившие свои 11,81 до  15,17%.
Думаю, этот результат явно мал для такой организации, какая  у нас есть  в Лисках.
Непонятно, почему В.мамонцы спустились с 14,07 до 13,3% и с 24  на 29 место. На своем
30 месте остались бобровцы, чей процент несколько подрос с 9,71 до 11,64. Но если к
этому добавить,  что в Боброве мы      «завалили» партийный список, то ситуация
требует особого рассмотрения. Поднялись аннинцы с 33 на  31  место и увеличив
процент с 4,73 до 10,05, но, естественно, нас не может удовлетворить такой результат.
Еще ниже опустились Семилуки  с 31 на 32 место с результатом 8,99% было 7,54. Бюро   
обкома рассмотрело выборы в Семилуках и в своем постановлении обратило внимание
т.Зубкова на     упущения в работе, предложило КРК изучить ряд вопросов в
организации и поручило тт. Рогатневу, Булавину  и Рукавицыну оказать помощь
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семилукцам в подготовке к муниципиальным выборам. На последнем месте –
новохоперское   местное отделение с   6,98% было 5,35 Здесь назрел ряд изменений в
работе местного отделения   и, я  уверен, вместе  с новохоперскими коммунистами мы
примем необходимые меры.

  

  

Среди городских мо лучший результат, как и в декабре, у Левобережного  мо – 28,77%.
Второй результат   в декабре был 3  - у коминтерновцев 28,04,        3 – у    Центрального
района – 27,23%. К чести  коммунистов Центрального района, единственного в области,
они вместе с избирателями опустили Путина ниже 50% - 48,52%. Ленинское  мо  -  4 с 
26,73%. На  5 месте Советское мо – 26,54. Замкнули шестерку коммунисты
Железнодорожного мо – 25,98%. Как видим, мы не удержали декабрьские результаты
по городу. Тогда  у нас было 33%,  у Единой России -  30%. В чем причина этого?
Думается, их несколько. Во-первых, на порядок грязнее прошли в городе президентские
выборы,  чем парламентские. Массовые карусели, дополнительные списки избирателей,
сделали свое дело. Во-вторых, горожане в большей степени, чем селяне, востребуют 
обновленный облик социализма, они не хотят буквального возврата назад. И то,  что мы
пока   не можем в достаточной степени связать образ будущего с коммунистами, то, что
запаздывает процесс   подрастания левой молодежи,  это  оказывает свое негативное
влияние. Наконец,  у некоторых коммунистов, нет-нет, да и проскальзывала мысль –
лидера надо менять, нужен молодой, более привлекательный. Если город Воронеж
оказался в числе лидеров в списке областных центров, то в целом мы не допустили
массового расслабления себя этой мыслью. Товарищи, лидер  у нас такой, какие есть
мы..    Будем сильнее, многочисленнее, компетентнее, моложе,- наверно, появятся и
новые лидеры. Но сегодня товарищ Зюганов работал активнее всех,   дебаты  вел очень
достойно, выводы после выборов сделал самые принципиальные. Поэтому сваливать 
все наши проблемы на одного лидера неправильно.

  

  

Состоялись также муниципальные выборы в ряде наших районов. В целом, если не
считать   Бобровского провала, мы выступили на них достойно. В   итоговом списке
муниципальных выборов по партийным спискам в   России, приведенном в материалах
Пленума,  1 строчку заняли кантемировские коммунисты, с чем мы  их  и поздравляем.
Причем пример кантемировцев особенно   ярок и потому, что он отражает  ту
диалектику, которой не всем хватает. С одной стороны, надо вести принципиальную
борьбу вплоть до судебных разбирательств, с другой – надо уметь взаимодействовать
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при этом с властью: ведь то,    что по партийным спискам здесь баллотировались только
Едро и КПРФ,- это серьезно помогло нашим  товарищам получить 40 с лишним процентов
голосов. Очень хорошие проценты у бутурлиновцев, борисоглебцев, грибановцев. В
целом справились   со своей задачей выборов по партийным спискам       поворинцы,
богучарцы. Надо сказать,  что выборы по партийным спискам на районном уровне стали
настоящим экзаменом для наших местных отделений. Увы, не все его выдержали. Можно
сколько угодно ругать   главу Бобровского района, но при условии, что мы полностью
сделали свою часть работы. Однако мы сработали   я отношу сказанное и   к  обкому,   и
к себе, в первую очередь в  Боброве намного слабее,  чем можно и нужно  было. А
последовавшее за снятием партийного списка и нашего одномандатника – известного в   
районе врача- было просто ошибкой.

  

  

Не было партийных списков в других районах. Тем ценнее хорошие результаты в них.
Особенно выделю Каменское и Нижнедевицкое местные отделения, а победы  в
одномандатных округах М.И.Рукавицына, Л.Б.Лебедевой, Н.П.Деркачева стали
подтверждением высокого авторитета наших лидеров    в районах. В  итоге в
Кантемировской районе мы имеем   8 депутатов 7 по списку   плюс один одномандатник,
в Борисоглебске -6 5+1, в  Бутурлиновке – 6 5+1,  в Нижнедевицке     - 5 депутатов со
сторонниками, в Каменке – 4 депутата по округам, в Грибановке  4 депутата  по списку, в
Богучаре, Поворино по 3 депутата-списочника.

  

  

Ситуация такова в области,  что практически во всех районах  власть не может не
считаться с коммунистами. И этот потенциал надо укреплять и развивать. Надо
отметить, что полностью оправдала себя практика выдвижения наших молодых и
влиятельных кадров в районные партийные списки. Это полезно всем и во всех
отношениях – и в   партийном, и в депутатском. Уже сегодня надо начать подготовку к
мартовским выборам  2013 г. Нам предстоят выборы мэра г.Воронежа, депутатов ряда
муниципальных Советов, в том числе по партийным спискам в Россоши, Павловске,
Калаче,

  

Семилуках, Таловой, Острогожске, Новой Усмани. Это будет очень ответственная
кампания, которая потребует от нас большой организованности.
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Выборы прошли, но остались вопросы, связанные с ними, которые мы должны довести
до конца. Как констатировал Пленум, президентские    выборы были самыми грязными за
  всю 20-летнюю историю так называемой демократической    России. Дело дошло до
силовых методов воздействия на избирателей. Центральный штаб по выборам обобщил
все      грязные технологии, использовавшиеся властью. Это и накрутка явки, так что
число избирателей по сравнению с  данными на   1    января 2012 г. увеличилось на  1
млн. 250 тыс. человек - более, чем на       1% по стране. При том,  что продолжается
вымирание населения. Это переносные   урны, в которых голосовало  6  млн.человек, что
дало примерно   10% дополнительно Путину. В нашей области больше   15% избирателей
голосовало вне участков. Это дополнительные списки избирателей, карусели,
манипуляции с протоколами. Как отметил И.И.Мельников, «нанесен   
морально-политический  удар по стране», в результате которого «область манипуляций
составила не менее 15% голосов». Партия, как уже отмечалось, не признает такие
выборы легитимными. Наш представитель в ЦИКе т.Колюшин Е.И. выступил с особым
мнением. Аналогично наш представитель в облизбиркоме т.Костыгин  Д.А. также
выступил с особым мнением. По итогам выборов мы направили письма  в облизбирком,
губернатору, Председателю областной Думы, следственный     комитет, прокуратуру,
УВД с требованиями наказать виновных лиц в нарушениях избирательного
законодательства. Уже пошли отписки, говорящие о том, что надеяться на большие
результаты здесь не приходится. Но эта работа дает свои результаты. Так, иски в суды
после декабрьских выборов, инициированные кантемировской и калачеевской
организациями, в положительную сторону повлияли на результаты выборов в марте в
этих районах.

  

  

Мы  проделали в целом большую работу. Особенно хочу поблагодарить т.Корнеева В.М.,
на которого легла вся организация работы по контролю; тех товарищей, которых мы   
направили в районы для поддержки местных отделений; работников аппарата обкома
партии, на которых легли самые разные хлопоты и заботы; всех вас, на ком повисли
проблемы районов. В целом мы сработали дружно, и если бы побольше   финансового
подкрепления, наши показатели были бы еще лучше. Решение больших выборных задач,
несмотря на желание наших недругов, только укрепило нашу организацию, ибо всем
понятно:   можно критиковать кого угодно, но, прежде всего, нужно делать
общепартийное дело. Выборные  кампании подтвердили, что мы идем  по верному пути и
поэтому первая и важнейшая задача   в ближайшей работе – укрепление партии  и, в
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первую очередь, низовых партийных звеньев.

  

  

В  феврале  20123 г.  исполняется  20 лет  КПРФ. Решено приурочить к этой дате
проведение 15 отчетно-выборного съезда партии. Сегодня, как никогда, понятно, что
если бы не КПРФ, Россию  ждали бы еще большие трагедии. Поэтому Пленум  сделал
вывод, что если мы хотим уберечь Россию от криминально-буржуазной диктатуры и
распада, мы должны вывести партию на качественно новый уровень. Если в каждом
населенном пункте будет действовать наша ячейка, если каждый коллектив будет
охвачен нашим влиянием, если каждый избирательный участок будет под нашим
контролем, мы можем получить качественно        иные результаты. У нас есть участки, в
Калачеевском, Кантемировском и других районах, где за нашего кандидата голосовало
почти  50%   пришедших голосовать избирателей. Ближайший Пленум ЦК решено
посвятить работе первичного звена партии.

  

  

Особое внимание Пленум обратил на работу среди трудящихся, и в первую очередь,
рабочих. Планируется проведение в ближайшей  перспективе  второго   съезда  
представителей трудовых коллективов и   Пленума   или научно-практической
конференции на эту тему. Нам тоже следует активнее идти в массы, тесно
контактировать с трудовыми коллективами, развивать протестное движение,
взаимодействовать с профсоюзами. Здесь у нас непочатый край работы. Одним   из 
факторов, предопределивших наш в целом неплохой результат,  было то,  что мы
активно участвовали во всех митингах, проводимых в городе Воронеже и области,  
убеждая недовольных жителей   в том, что только левая перспектива политического
развития страны, способна вывести   их из тупика.

  

  

В ближайшее время нам предстоят очень важные мероприятия. Это – протестные
действия против базы НАТО в Ульяновске 21-22  апреля, мероприятия       1 Мая и 9 Мая,
 100-летие Правды. Наконец. отчетно-выборная кампания, в рамках которой до 15
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сентября должны пройти отчеты в первичках, до  1 ноября – в местных отделениях, до 1
января   -  в региональных. Мы планируем свою отчетно-выборную  конференцию в
ноябре после проведения октябрьской манифестации.

  

  

Одним из рефренов на Пленуме звучала мысль об омоложении партии и современных
методов работы. Мы движемся в этом направлении, но предстоит сделать много.
Особенно важна работа в социальных сетях Интернета. Здесь     у нас – колоссальный
резерв в работе. Сотни и тысячи    юношей  и девушек придут к нам, если мы овладеем 
современными формами общения. В ближайшее время предстоит систематизировать
данное направление.

  

  

Товарищи! Ситуация в стране обостряется. Вот почему председатель партии в качестве
одной из задач ставит готовность в любой момент к досрочным парламентским и
президентским выборам. Особое внимание – группам оперативного действия. Эту
проблему предстоит обсудить детальнее и конкретнее.

  

  

Новое время наступает в России.  Г.А.Зюганов в заключение сказал: «нынешняя власть
непременно уйдет. Будущее за созидателями, теми,   кто умеет мыслить, строить и
побеждать. Теми, кто вновь сделает  богатейшую  страну мира – Россию – великой, а,
значит, социалистической!».
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